

La obra del nuevo suministro de agua para Santa Marta, al 80 %

● La instalación de la nueva tubería arrancó en octubre con una inversión de 1,1 M€

EÑE

Santa Marta de Tormes—Las obras para lograr un nuevo suministro de agua para los vecinos de la localidad transtornesina, que arrancaron el pasado mes de octubre, ya cuentan con un 80% de la intervención urbanística ejecutada.

La instalación de la nueva tubería permitirá unir la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP) de La Aldehuella con el depósito regulador de Las Pellejas en Santa Marta. La canalización va a discurrir a lo largo de un trazado de 3.252 metros y supone la colocación de unas canalizaciones 400 milímetros de diámetro. Esta dotación para el suministro de agua potable se ha previsto que pueda aportar hasta doscientos litros por segundo y salvar un desnivel de más de 48 metros, garantizando un caudal estable y de calidad para todo el municipio.

Estos trabajos zanjaron de forma



Los operarios en la obra de instalación de la nueva tubería. EÑE

definitiva uno de los problemas históricos que lleva años arrastrando el municipio: la calidad del agua.

Las obras se llevan a cabo gracias a un convenio a cuatro bandas entre Santa Marta de Tormes, el Ayuntamiento de Salamanca, la Junta de Castilla y León, a través del Somacyl

(Sociedad Pública de Infraestructuras y Medio Ambiente de Castilla y León), y la Diputación de Salamanca que, a través de una subvención nominativa, sufragará una parte importante del proyecto. Los trabajos, cuentan con ocho meses de plazo para completarse y suponen la pue-

ta a punto de una nueva conducción desde la margen derecha del río Tormes desde donde se encuentra la Estación de Tratamiento de Agua Potable de la capital, hasta la calle Río Ubierna, a ello se añadirá la adaptación de la estación de bombeo.

Hasta ahora, Santa Marta de Tormes utilizaba dos medios de captación de agua para prestar el servicio de abastecimiento a los vecinos. Por un lado, la toma principal se hacía desde el Canal de Villagonzalo, que tiene limitada la captación sin posibilidad de poder aumentarla, algo ya denegado por la Confederación Hidrográfica del Duero, y una captación secundaria.

A los problemas de captación de agua se suman la antigüedad y la poca capacidad de la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP), que se construyó hace más de 40 años y que es insuficiente para garantizar el suministro en situaciones de gran afluencia de agua provocadas por la lluvia o por la apertura del embalse de Santa Teresa. En concreto, la captación sobre el río Tormes es de 1987, y la Estación de Tratamiento de Agua Potable data de 1983 con una ampliación de 1996.

Carbajosa, con contrato para el análisis de calidad de su agua y piscinas

Carbajosa de la Sagrada—El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha adjudicado el contrato para el análisis y control de la calidad del agua de consumo humano y del agua de las piscinas municipales por un periodo de cuatro años.

El importe total del contrato asciende a 31.085 euros con impuestos incluidos. La adjudicación se ha realizado mediante procedimiento abierto simplificado y ha recaído en la oferta con mejor relación calidad-precio, conforme a los pliegos administrativos y técnicos. EÑE

OBITUARIO

FALLECE SANTIAGO FRAILE, EX ALCALDE DE DOÑINOS

→ Ha fallecido Santiago Fraile, que fuera alcalde de la localidad de Doñinos desde 1995 hasta 2003. Durante su Alcaldía se llevaron a cabo obras como la construcción de la Casa Consistorial y el edificio polivalente, entre otras. EÑE



Solidaridad desde Monterrubio de la Sierra

La asociación cultural Virgen de Sacedón de la localidad de Monterrubio de la Sierra ha entregado al Banco de Alimentos un total de 150 kilos de productos recogidos durante la exposición de su belén en el municipio. EÑE



Castellanos, del lado de Autismo Salamanca

La alcaldesa de Castellanos de Moriscos, Victoria Manjón, hizo entrega a la presidenta de la Asociación Ariadna Autismo Salamanca, Carmen Calvo, la recaudación de la chocolatada solidaria celebrada las pasadas navidades por importe de más de 400 euros. EÑE

La Junta invierte más de 4 M€ en Alba durante la última legislatura

● La partida más relevante ha sido la destinada a patrimonio y turismo con 1,4 M€

Alba de Tormes—La alcaldesa de Alba de Tormes, Concepción Miguélez, hizo balance de las inversiones realizadas por parte de la Junta de Castilla y León en la villa ducal durante los últimos cuatro años. Subrayó que “Alba de Tormes ha recibido más de cuatro millones de euros en subvenciones directas”. “Es una cifra muy importante que demuestra el compromiso de la Junta con nuestra localidad”, afirmó.

Una de las principales partidas ha sido el Plan de Sostenibilidad Turística, con una inversión de 1,4 millones de euros, que han permitido la creación de una nueva biblioteca adaptada, un centro de discapacitados, aulas para la Escuela Municipal de Música y un centro de turismo, además de actuaciones en el patrimonio como la renovación del tejado del teatro y la conservación de la iglesia de Santiago, actual museo de alfarería. Otro proyecto clave ha sido la mejora del abastecimiento de agua, con 1 millón de euros para la



Lourdes Vaquero, Concepción Miguélez y José García. EÑE

instalación de una potabilizadora.

En empleo y formación, el gobierno autonómico ha invertido más de 1,2 millones de euros a través de talleres y programas como ‘Alba Social’. Además, el ámbito social y educativo ha recibido más de 600.000 euros para el Centro Infantil municipal, junto a inversiones en trans-

porte gratuito, mejoras en el IES Leonardo Da Vinci y nuevas infraestructuras deportivas.

De cara al futuro, Miguélez anunció la próxima licitación de 12 viviendas de protección oficial en Torrejón, destacando la “cercanía y apoyo” de Alfonso Fernández Mañueco con el municipio. EÑE/P.Z